



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDAN. Madrid, octubre 9 (AP). El presidente de México José López Portillo (izquierda) y el rey Juan Carlos I de España, saludan a la multitud en el aeropuerto de Madrid, a la llegada del primero para una visita de Estado a España. López Portillo recibió hoy un llavero de oro de manos del alcalde de Madrid Juan Arres-pacochaga, quien lo declaró huésped de honor.

Feria mexicana clausuró en Madrid ayer López Portillo

Madrid, octubre 9. (AP). (Por Alfredo Gómez). El presidente de México, José López Portillo, en el segundo día de su visita oficial a España, clausuró hoy en Madrid, acompañado por el Rey Juan Carlos, la mayor feria de productos de su país realizada hasta la fecha en el extranjero. Después de escuchar los himnos nacionales de los dos países y revistar una guardia de honor del ejército el presidente mexicano y el rey efectuaron un recorrido por el recinto de la feria.

La feria, denominada México-77, ocupó 14.000 metros cuadrados en tres plantas del Palacio de Cristal de la casa de campo, un parque en la zona oeste de la ciudad, y funcionó con gran a-

fluencia de visitantes durante 15 días.

El director general del Instituto de Comercio Exterior, Adrian Lajous, señaló en un breve discurso que la exposición quería ser el exponente de la realidad actual de México.

— Pasa a la página 11 —

Ola de terrorismo desatan los extremistas en Colombia

Bogotá, octubre 9. (Latin). Grupos extremistas volaron un oleoducto cerca de Medellín, segunda ciudad colombiana, y comandos urbanos desencadenaron aquí una cadena de ataques incendiarios contra automotores oficiales en aparente coincidencia con el décimo aniversario de la muerte del líder guerrillero Ernesto "Che" Guevara, informaron hoy fuentes oficiales. Las incursiones guerrilleras comenzaron antenоче y provocaron el montaje de un vasto operativo de seguridad en distintas ciudades del país. Dijeron fuentes policiales consultadas.

En el más grave atentado guerrillero, más de cincuenta metros de tubería de un oleoducto esta-

tal fueron destruidos con una poderosa bomba de 25 libras de dinamita, cerca de la capital de Antioquia, Medellín, 350 kilómetros al noroeste de aquí.

Grave incendio
La conflagración provocó un grave incendio que movilizó has-

— Pasa a la página 29 —

Extracción de la pituitaria alarga la vida a cancerosos

Atlanta, Georgia, octubre 9. (AP). (Por Jack Stillman). La extracción de la glándula pituitaria —operación que se practica en el hospital de la Universidad Emory de aquí y otros importantes centros asistenciales— ayuda a prolongar la vida de los enfermos de cáncer de mama y próstata, dijeron los científicos. Indicaron que la remoción de esta glándula —que segrega hormonas que influyen en el crecimiento corporal, en el metabolismo y otras funciones— elimina la secreción de hormonas que favorecen el desarrollo del cáncer de pecho y próstata.

Se calcula que la operación —denominada hipofisectomía trans-escenoidal— se practica en unas 2.000 personas por año y los médicos aseguran que prolonga la vida útil de esos enfermos de cáncer entre tres meses y tres años.

Estadísticas

La sociedad norteamericana del cáncer indicó que hubo el año

— Pasa a la página 56 —

Estructura del poder definen en Argentina

Buenos Aires, octubre 9. (AP). (Por Oscar J. Serrat). La estructura del poder del régimen militar quedó definida con mayor precisión en las últimas 48 horas en discursos de altos jefes del ejército y de la fuerza aérea, coincidentes en cuanto a la forma en que se operará el reemplazo de la actual junta militar.

El comandante en jefe de la fuerza aérea, Brigadier Orlando Agosti, y el jefe de Estado Mayor del Ejército, general Roberto Viola, pronunciaron discursos el viernes ante dos entidades empresariales distintas. Agosti es uno de los tres integrantes de la junta mili-

tar. Los otros son el presidente, general Jorge R. Videla —comandante del ejército— y el almirante Emilio E. Massera, comandante de la marina. El general Viola es considerado el "brazo derecho" de Videla y propugnador de la corriente militar "moderada" y dialoguista que inspira el presidente.

De ambos discursos surge claramente la decisión del ejército y de la fuerza aérea de que la actual junta militar se renueve parcialmente antes del plazo límite originariamente previsto del 24 de marzo de 1979.

Viola y Agosti también coincidieron en que el actual gobierno —que ha prometido

— Pasa a la página 23 —

Muere guerrillero sandinista en un encuentro armado

Managua, octubre 9. (Latin). Un joven guerrillero identificado como Jorge Sinfrosio Bravo Saenz dirigente del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), murió en un encuentro con una patrulla de la Guardia Nacional

— Pasa a la página 30 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE ENTREGA. Octubre 9 (AP). Carmine Galante, jefe de la mafia de Nueva York, se entregará el martes a la policía, para cumplir una orden de arresto, por haber violado su libertad condicional.

Renuncia un dirigente del partido Liberal de Somoza

Managua, Nicaragua, octubre 9. (AP). La directiva nacional del Partido Liberal —controlado por la familia Somoza desde 1936— aceptó hoy la renuncia del secretario político de la misma, Cornelio Hueck. Hueck tenía cerca de veinte años de ejercer el cargo, llegando a convertirse en el segundo hombre más poderoso del partido del gobierno.

Hueck dijo que renunció "por asuntos personales", aunque existen fundadoras sospechas de que detrás de su decisión "hay un mar de fondo", según los observadores políticos.

Hueck sigue siendo un hombre influyente en la política oficial, por su condición de presidente del Congreso Nacional, ya que se turnan cada tres meses los presidentes de las dos Cámaras legislativas.

Hueck ha sido reelecto cada año

presidente de la Cámara de Diputados desde 1974, cuando el presidente Somoza inició su segundo período presidencial.

Conjeturas

En los círculos políticos se considera que la renuncia de Hueck de la directiva podría desencadenar una serie de acontecimientos políticos, como su destitución de

— Pasa a la página 56 —

Asesinan al jefe de gobierno de Vizcaya y sus acompañantes

Guernica, España, octubre 9. (Latin-Reuters). El jefe del gobierno local de la provincia vasca de Vizcaya, su chofer y dos custodios, fueron asesinados hoy aquí por un comando terrorista, informó la policía. El alto funcionario, Augusto Urcena Barrenechea, de 53 años, murió instantáneamente a causa de impactos de bala en la cabeza y torax, recibidos cuando el automóvil en que viajaban junto con sus acompañantes salía de un centro deportivo de esta ciudad.

En el atentado participaron por lo menos tres personas, dijo la policía, agregando que el hecho tuvo todas las características de haber sido cometido por la organización guerrillera vasca ETA. Dos de sus custodios, ambos efectivos militares, cayeron también acribillados por ráfagas de ametralladora. El chofer falleció poco después.

Las autoridades agregaron que hasta el momento nadie se ha responsabilizado del ataque.

Hace casi exactamente el año, la ETA (Euzkadi Ta Askatasuna

— Pasa a la página 56 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN ACCIDENTE. East Spencer, Carolina del Norte, octubre 9 (AP). Funcionarios ferroviarios inspeccionan un vagón de pasajeros que fue seriamente averiado al descarrilar un tren,

ayer, con 135 personas a bordo. No hubo muertos, aunque sí 16 personas heridas, algunas de ellas de gravedad, las que fueron hospitalizadas.

al cerrar la edición